

Cartilla Ixcateca

Doroteo Jiménez

El Instituto Nacional de Lenguas Indígenas desea destacar la enorme y atinada sensibilidad del señor don Filemón Salazar Bautista, presidente municipal constitucional de Santa María Ixcatlán, quien ha solicitado la reedición de la *Cartilla Ixcateca*, escrita por Doroteo Jiménez y publicada en 1950 por el Instituto Lingüístico de Verano. Tal petición se responde con una edición facsimilar de esta obra.

El Instituto Nacional de Lenguas Indígenas hace votos para que la presente publicación contribuya a la atención de las preocupaciones expuestas y despierte la sensibilidad de otras autoridades para allegarse de medios que permitan la recuperación de la memoria local y el fortalecimiento de las prácticas culturales más entrañables, como es el uso de las lenguas indígenas.

Ejemplar de cortesía, prohibida su venta

